

校長室だより

中 緑 鷹

第 10 号

令和7年5月30日(金)

[発行者] 三笠 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼～過程（プロセス）重視

生徒会顧問に、生徒集会で生徒同士が意見交換や対話をする場面を設定してほしいとリクエストしていたのですが、5月21日の生徒集会で第1回目が実現しました。テーマは事前に知らせたものではなく、生徒集会の場で提示し、発表者もその場での指名でした。今回のテーマは「家庭での防災について」で、井元陽葵さん、菜野武美くん、穴井獅堂くんが、「家に準備してある防災グッズ」や、家人の人と確認している「避難経路」などについて発表しました。テーマが提示されると、生徒は発表する内容を考え、発表原稿として組み立てるという作業を頭の中で行います。この作業を対話力や表現力の向上につなげようというのがねらいです。各教科でも取り組みますが、生徒集会で行うことで他学年からも刺激を受けて欲しいと願っています。意見発表（意見交換）⇒対話⇒議論とレベルアップを図りながら取り組んでいきます。



日田市中体連総合体育大会まであとわずか 各部の意気込み その1

「各部の意気込み」は次号に続きます

日田市中体連総合体育大会が、6月10・11日に開催されます。どの運動部も県総体への出場を目標に取り組み、部活動の目的である「心・技・体」も併せて鍛えられてきたことでしょう。勝っても負けても「やり切った！出し切った！」という充実感を子どもたちが得られれば満点だと思います。力を出し切った上で勝負に勝つことはありません。9年生が不在の部活動もありますが、今まで積み重ねてきたものを発揮する大会です。万全の状態で当日が迎えられるようにコンディションもしっかり整えて欲しいと思います。日田市中体連総合体育大会に向けての意気込みを各部の代表に聞きました。

※中体連…中学校体育連盟（主催）の略 県総体…大分県中学校体育連盟主催総合体育大会の略

卓球部女子：菅原 麻央さん

今年新たに部員が増え、練習に励んでいます。これまで県大会には惜しくも届かなかつたため、9年生の私にとって最後の中体連は、県大会に行けるようにぎりぎりまで練習に励み、部員全員でお互いに高め合いながら、試合で十分力を発揮できるように頑張ります。7年生もとても上手なので頑張ってほしいです。



バレーボール部女子：渡辺 円華さん

私たちバレーボール部は中体連で2位までに入り、県大会に出場することを目標にしてきました。練習の成果を発揮し、悔いの残らないように最後まで一生懸命諦めずに頑張ります。



卓球部男子：河津 丈介くん

私たち9年生にとって最後の中体連。幸いなことに今年は1年生が入部してくれました。この2年間県大会に出場することができていません。今までの雪辱を果たすため、そして後輩たちへのはなむけとなるように頑張りたいと思います。

